

# Die WochenSchau fragt nach...

## Fünf Antworten von Vanessa Harder

*Vanessa Harder ist 30 Jahre alt, kommt aus Tarp und ist seit Oktober 2021 in der Alloheim Seniorenwohnanlage „Valentinerhof“ als Auszubildende beschäftigt.*

### Was macht der Pflegeberuf für Sie aus?

Der Umgang mit Menschen begeistert mich. Ich habe lieber mit dem echten Leben zu tun als vor einem Computer zu sitzen. Man hat das Gefühl, dass man für die ältere Generation unmittelbar etwas tun und ihnen etwas zurückgeben kann.

Mitmenschlichkeit und Fürsorge zum Beruf zu haben ist etwas Tolles! Dabei wird dessen Bedeutung und Vielseitigkeit von Vielen immer noch unterschätzt.

### Wie ist die Situation für Pflegepersonal in Zeiten von Corona?

Ich kann da natürlich nur für unser Haus sprechen. Aber ich kann sagen dass wir bei Alloheim insgesamt und in der Seniorenwohnanlage Valentinerhof gut aufgestellt sind. Dadurch dass wir bei Deutschlands zweitgrößtem Betreiber von Seniorenresidenzen beschäftigt sind, habe ich es es durchweg mit gut geschulten und motivierten Kollegen zu tun. Große, professionelle Einrichtungen haben es da sicher leichter als andere.



Vanessa Harder. Foto: Bestian

### Was würde Ihrer Meinung nach zu einem verbesserten Arbeitsumfeld beitragen?

Wichtig ist ein guter Austausch unter Kollegen. Dadurch lerne ich am meisten. Dafür nehmen wir uns auch Zeit, denn ich muss und will von den Erfahrungen anderer lernen.

Außerdem entspricht das Bild, das zum Beispiel in Zeitungen oder Im Fernsehen vom Pflegeberuf vermittelt wird, nicht der Wirklichkeit. Unser Umfeld ist verantwortungsvoll, anspruchsvoll und vielseitig.

Daher ist es gut, dass die Wochenschau mit jemandem wie mir spricht.

### Wie kann man junge Menschen für einen Beruf in der Pflege begeistern?

Unser Haus betreibt viele Initiativen um Schulabgänger, aber auch Quereinsteiger wie mich für diesen Beruf zu gewinnen.

Neben einem Gehalt, das von Anfang an höher ist als in vielen anderen Branchen, gibt es hier eine intensive Ausbildung und einen Arbeitsplatz, der krisensicher ist. Wer also gerne mit Menschen als mit Maschinen umgeht, sollte eines der Schnupperangebote und Praktikumsmöglichkeiten nutzen, um sich einen eigenen Eindruck zu verschaffen.

### Vervollständigen Sie den folgenden Satz:

**Ich halte von der Impfpflicht in der Pflege....**

Die Diskussion um die Impfpflicht vermeide ich aus guten Gründen schon im privaten Umfeld, da das Für und Wider bereits Freunde und Familie trennt.

Ich finde, dass da jeder seine eigene Entscheidung treffen muss. Bei Alloheim werden auch in dieser Hinsicht alle gesetzlichen Vorgaben eingehalten und man bietet allen Mitarbeitern regelmäßig Impftermine an.